

Editorial

VOLVAMOS POR EL SENDERO DEL TRABAJO Y RECTITUD

Nuestra sociedad está siendo torpedeada y vapuleada por una profunda crisis de valores, derivada por el afán codicioso y desmesurado de muchos congéneres por adquirir riquezas y bienes, dejando a un lado la Etica y la cultura de las buenas costumbres. Ese desarreglo moral ha creado una peligrosa desestabilización y confusión en el medio social y político, causando desconcierto en la población y por consiguiente falta de credibilidad hacia aquellas personas que tienen la responsabilidad para ejercer el liderazgo.

Aquí es donde tenemos que reclamar como objetivo de emergencia, el fortalecimiento de la unidad familiar como núcleo básico de la sociedad para reforzar los principios y virtudes que marquen en el individuo una impronta difícil de borrar y que lo guien hacia un derrotero preñado de dignidad, pulcritud y honestidad.

Esas enseñanzas infundidas en el seno de la familia, tambien deben ser conservadas y prolongadas por el reflejo de la Educación Superior. En este momento entra la Universidad y sus profesores como factores preponderantes e insustituibles para formar al futuro profesional y entregarlo a la comunidad con una formación científica y técnica, sin desprenderse también de la obligación por mantener y fortificar su formación humanística y moral.

Qué visión tan extraordinaria tuvieron los pioneros y fundadores de la Facultad de Minas, cuando en su escudo grabaron, para que se conservara indeleble, el lema de TRABAJO Y RECTITUD, dos columnas sobre las cuales, el ingeniero debe fincar su ejercicio profesional para servir a los demás.

No sobra recordar que en cada número de Dyna, se presenta como homenaje y como émulo, la vida de un ingeniero que con su ejemplo, ha solidificado esos valores de la transparencia y honorabilidad, tan necesarios e imprescindibles en esta época tan convulsionada.

Entonces volvamos por el sendero de la Etica manteniendo enhiesto el estandarte de nuestra querida Facultad de Minas con el TRABAJO Y RECTITUD como horizonte, contribuyendo así a la consolidación de una patria mejor.